
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen fragt nach, ob mit der evm vereinbart werden könne, dass die 

für das Elektrofahrzeug zu installierende Ladesäule auch für andere Nutzer zur Verfügung steht. 

 

Herr Grings (Kämmerei und Steueramt) gibt an, dass dies nach Auskunft der evm nicht möglich sei, 

sei, da keine einzelne Abrechnung der Ladevorgänge erfolgen könne. 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen merkt an, dass die Ladesäule vor dem Rathaus sehr wohl auch 

von den Bürgen genutzt werden könne. Bürgermeisterin Mohrs ergänzt, dass lediglich die Ladesäule 

der evm nicht für die Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden könne. Falls die Verwaltung eine 

eigene Säule errichten würde, sei dies durchaus möglich. 

 

Die CDU-Fraktion wünscht sich, dass die regionale Wirtschaft bei den Ausschreibungen für ein 

solches Fahrzeug eingebunden wird. 

 


